

Familia y Bienestar Social: Arranca la VI Semana Municipal de la Salud

Fecha de publicación: 21/04/20150:00

Descripción:

La VI Semana de la Salud comenzó ayer su andadura. Las actividades que se desarrollaron han abordado diferentes aspectos de la salud:

Una conferencia organizada por la Asociación AFAMSO (Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer) a la que han asistido 77 personas y en la que se han tratado diferentes aspectos legales a tener en cuenta relacionados con el desarrollo de esta enfermedad.

También se ha realizado un "Taller de Estiramientos y Relajación" organizado por la asociación AMDEA (Asociación Mostoleña de Espondilitis y Artritis) en el que han participado 39 personas que han valorado muy positivamente los ejercicios realizados.

En la conferencia "¿Sabemos lo que Comemos?", organizada por la Escuela Municipal de Salud, se ha hablado sobre alimentación y la actual normativa del etiquetado. Han asistido 15 personas.

Otra de las actividades ha sido un Taller, impartido por el GrupoAMÁS, en el que se ha trabajado colectivamente la sexualidad en personas con capacidades diferentes. Se ha contado con la participación de 34 personas (personas con capacidades diferentes, profesionales de Móstoles y de otros municipios, familias, miembros de otras entidades socio-sanitarias...).

Una docena de personas participan en la Mesa Redonda "Salud y Exclusión Social". RAIS Fundación explicó y dio participación para una mejor comprensión del proceso de exclusión social aportando soluciones creativas.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles

- Twitter: @aytomostoles